
 １年生の子供達、今日までよく頑張りました。 

５月の連休明けから３週間、子ども達は運動会の練習を本当によく頑張りました。体力的にもしんどかったら、

心も弱気になるものですが、何とかみんな乗り越えて、心も体も強くなったようです。体力もついてきました。

この間の給食は、とても良く食べました。「おかずが、ごはんがまだ食べられる人」と聞くと、たくさんの子達

がおかわりにやってきて、足らなくなると、先生のおかずやご飯を分けることもあり、時には子供の方がご飯の

量が多いこともあるほどでした。全体練習も学年練習も、すべてよく頑張っていたと思います。とてもスムーズ

に練習を終えることができました。練習は、しんどかったと思いますが、笑顔で一生懸命頑張る姿が印象的で、

ほめることが多かったので、子供達も先生達も気持ち良く運動会に向けて頑張れたと思います。 

それも、保護者の方々の協力があってのことと思います。週末が近づくと疲れも溜まり、家から送り出すのも

大変な時があったのではないでしょうか。体操服を毎日準備くださるのも大変だったと思いますが、子供達が気

持ち良く過ごせるように頑張ってくださったことに、担任として「感謝」いたします。 

あとは、ここまで頑張ってきたことを、運動会で発揮できればと思っています。天気予報では、日曜日は晴れ

そうなので、入学してから２カ月弱での成長の様子を見ていただきたいと思っています。どうぞ運動会当日もよ

ろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ 明日の運動会で全力が出せるように、心と体の準備をしっかりお願いいたします。 

   向東小学校 

１年生だより 

平成２９年 ５月２７日 

      ＮＯ．１７ 

 

保護者の方～ 

○・・・運動会の踊り、家でも曲をかけながら練習しています。我が子の踊りを見ていると、１年生のおど 

 りはレベルが高くて凄いなと感じました。みんな頑張って踊れているようなので、先生方のご指導の凄さ 

 を感じます。本番が楽しみです。 

       笑顔で一生懸命頑張ろうとするので、先生達は褒めて励ますことが多かったです。ゆえに、   

      みんな嬉しそうに笑顔いっぱいで上手になっていきました。とても楽しかったようです。また、 

     「みんなが頑張っているから自分も頑張ることができた。そのおかげでできるようになった。」と 

      思った子もいたようです。運動会も頑張ってほしいです。 

 昨日は、校長先生に頑張りを褒めていただきました。

この運動会の練習期間には栄養教諭の家部先生に、保

健室の園田先生に、職員室の先生にも１年生の頑張り

を褒めて認めていただき、とても嬉しそうにしていま

した。また、体育が終わると、心と体を切り替えて、

国語や算数、図工や生活科などの勉強も頑張りました。 


